



SEMANA DE LA

Santidad

Hna. Ana María Chan García, APG

La Arquidiócesis Primada de México organiza año con año una “Expo” sobre las Causas que están introducidas en la Ciudad de México. Ésta se realiza con la finalidad de dar a conocer las causas que ya están introducidas, la vida de los candidatos y animar a los fieles a esforzarnos para alcanzar la santidad que Dios espera de cada uno de nosotros, y además para pedir al Señor, por su intercesión, favores y de esta manera puedan ir avanzando en su proceso de canonización. Conocer la vida de aquellos que son candidatos para ser canonizados por la Iglesia es motivo de alegría, esperanza y de ánimo al pensar que ellos, con la ayuda de Dios, se esforzaron por alcanzar la meta y lo han logrado.

Para este año 2023, el tema para la presentación de los candidatos estuvo dirigido de manera especial hacia los jóvenes, y fue: “La juventud de los candidatos a los altares”, con el lema: “Joven, déjate sorprender por Dios”. Por este motivo se inició con la presentación del Santo José Sánchez del Río, mártir mexicano, originario de Sahuayo que a los 14 años de edad dio su vida por amor a Cristo y a Santa María de Guadalupe, cuya beatificación fue el 20 de noviembre de 2005, por S.S. Benedicto XVI y canonizado por el Papa Francisco el 16 de octubre de 2016 y se cerró la Semana de la santidad con otro joven, el beato Carlo Acutis.

El P. Gerardo Pérez Gómez, comisionado de las Causas en México, hizo la apertura de la Semana de la santidad dando la bienvenida y presentando a algunos integrantes de la Pastoral Juvenil Vocacional de la Arquidiócesis de México, quienes dieron un mensaje a los jóvenes para esforzarse y seguir el camino de la santidad. Para después proseguir con los candidatos a los altares.

Se presentaron 23 candidatos, entre los cuales estuvieron 3 Beatos mexicanos: Fray Sebastián de Aparicio, religioso franciscano español, quien murió en la ciudad de Puebla; el P. Miguel Agustín Pro, sacerdote Jesuita, activista por los derechos humanos; y el Padre Jean Martin Moyë. Se presentaron a nueve Venerables: el Sacerdote Jesuita, nacido en Guanajuato: Pablo María

Guzmán; el Padre José Antonio Plancarte, quien estudió en Inglaterra Comercio, tomando cursos de Ingeniería, Geografía, Física, Astronomía e Historia, una vez que entró al seminario estudió Latín, Filosofía y Francés, sus estudios no le impidieron seguir por el camino que lleva a la santidad; otro Venerable es el Padre Antonio Repiso, sacerdote Jesuita y el Padre Moisés Lira de los Misioneros del Espíritu Santo, fundador de una Congregación de religiosas y quien fue invitado personalmente por el P. Félix de Jesús Rougier convirtiéndose en el primer miembro de esta Congregación. Forma parte de este grupo de Venerables la Madre Humilde Patlán.

Se presentaron 9 Siervos de Dios, en la rama femenina están las causas de una laica Ma. de la Luz Camacho, mártir de Coyoacán; la Hna. Cesárea Ruiz de Esparza y Dávalos, religiosa originaria de Aguascalientes; la Madre Martha Christlieb Ibarrola; la Madre Amada Sánchez Muñoz, nacida en Guadalajara y Sor Antonieta Böhm, nació en Bottrop, Alemania. En la rama masculina, como Siervos de Dios están las causas del Padre José Anastasio Díaz López, sacerdote zacatecano; el Padre José María Vilaseca Aguilera de la Ciudad de México y el matrimonio Balmori, que vivió en San Luis Potosí.

Acompañando a estos personajes estuvo nuestra Madrecita María de las Mercedes de la Santísima Trinidad, que Dios quiera pronto podamos decir de ella Sierva de Dios, después venerable y por qué no beata y finalmente santa. Sigamos pidiendo favores al Señor, por intercesión de nuestra Madrecita Fundadora María de las Mercedes, pues nuestro Él no se deja vencer en generosidad.

